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２月１３日（金）に今年度最後の第５回目学校運営協議会が開催されました。 

 

 学校関係者評価（後期学校評価について） 

後期の学校評価アンケート結果について、教頭より以下のような説明がありました。 

・児童の「豊かな心」に関する項目では９０％以上が肯定的な回答であった。 

・地域と共に子供たちを育てるというのが本校の特徴だと感じている。 

・「安全」「楽しい学校生活」に関する回答は肯定的な回答が前期より上昇している。 

・全体を見ると、４「そう思う」より「ややそう思う」の回答が増えている項目が多い 

ので、課題であると考えている。 

 

 以下は委員の皆様からのご意見です。 

・昨年度より回答率が下がっている。まず回収することが大切である。 

・アンケート用紙にイラストを入れたり、封筒に「必ずご回答ください」と書いたりするなど、 

目に留まるよう工夫すると回収率が上がるのではないか。 

・今年度の回収率７６％があればよいのではないか。 

・「学力向上に関する項目」「豊かな心にかかわる項目」など、何を目的に設問されて 

いるのかをわかるようにすると、答えやすいと思う。 

  ・「どちらでもない」という回答項目があった方が答えやすいのではないか。 

  ・ホームページの更新がされていて、写真を見ると他学年の活動の様子がよくわかる。 

  ・問題が発生したときに、担任の先生だけではなく担任外の先生方も関わりながら対応していることが 

信頼される学校づくりにつながっているのではないか。 

 

令和２年度に向けて 

  令和２年度の学校経営グランドデザインについて、校長より提案がありました。次年度も学校教育目標を 

「自ら学ぶ 心豊かな たくましい児童の育成」として教育活動に取り組んでいくことが承認されました。 

また、来年度に向けてよりよい学校運営を行っていくために「働き方改革」を推進し、子どもと余裕をもって向

き合ったり、教材研究をしたりする時間を確保しながら、学び続ける教職員を志向する、という方向性について

意見が出されました。 

 

以下は委員の皆様からのご意見です。 

・働き方改革について、学校運営協議会や PTAとして協力できることが 

あればしていきたいし、子供たちにとってそのほうがよいのであれば民 

間の力を利用したらよいのではないか。 

・学校運営協議会の委員や教員が気軽に話せる場を設けてはどうか。 

・目標達成するための具体的な手立てが見えにくいのではないだろうか。 

・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・ 

  運営委員のみなさんの協力のもと、全５回の学校運営協議会を開催することができました。いただいた意見を 

参考にし、来年度に向けての学校運営に生かしてまいります。また、来年度も引き続き学校運営協議会を行いま 

す。協議会の内容はまた随時こちらのお便りを通じてお知らせし、本校ホームページにアップしていきます。 

  

   委員を務めていただきました石塚宏美さんは、年度末をもちまして任期を終えられます。 

  １年間ご協力いただき、ありがとうございました。 

市川市立富美浜小学校 

学校運営協議会だより 

 

第５回 学校運営協議会が開催されました 

平成３０年６月２３日（土）、新浜小学校に学校運営

協議会が発足いたしました。市川市教育委員会教育長

より委員の方々に辞令をお渡しし、 
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